



## Presse – Ausschnitt WIB vom 29.12.2022

**B14 über Winter wieder frei**

Ansbach. Das Staatliche Bauamt Ansbach gibt die Bundesstraße 14 bei Obereichenbach über die Wintermonate für den Verkehr frei. Die Bauarbeiten für die Sanierung der B 14 bei Obereichenbach waren Mitte Oktober begonnen worden. Zwei Fahrspuren der vierspurigen B 14 und die Entwässerungseinrichtungen seien nun so weit fertiggestellt, dass der Verkehr über die Wintermonate darüber fließen kann. Der

**News Kompakt**

Einbau der weiteren Asphalt-schichten für die zwei Fahrspuren Richtung Ansbach wird wegen den ungünstigen Wetterbedingungen der letzten Wochen auf das Frühjahr 2023 verschoben.